

# Tamara von Ehr neue Vorsitzende

## Freiwillige Feuerwehr Hitzelrode wählt einen komplett neuen Vereinsvorstand

**HITZELRODE.** Während der Jahreshauptversammlung hat die Freiwillige Feuerwehr Hitzelrode einen neuen Vereinsvorstand gewählt: Die Vorsitzende ist nun Tamara von Ehr, ihre Stellvertreterin Tanja Walter, das Amt der Kassiereerin hat Katja Becker inne, ihr Stellvertreter ist Marcel Niepenberg. Als Schriftführer wurde Stefan Franke gewählt, mit Myrta Lehrmann als Stellvertreterin. Jugendwart ist Leopold von Ehr.

Dem scheidenden Vorstand Erich Franke, Ellen Reifens Stahl, Hubertus Homburg, Manfred Volkmar, Jörg Linet und Jürgen Brill dankten Wehrführer Sascha Schweitzer und Stellvertreterin Sonja Schweitzer für die engagierte Arbeit. Zum Ehrenmitglied wurde an diesem Abend Erich Franke ernannt. Emilia und Leopold von Ehr wurden zum Feuerwehrmann/-frau befördert. In seinem Bericht konnte



**Der Verein der Freiwilligen Feuerwehr Hitzelrode hat sich neu aufgestellt: (von links) Sonja Schweitzer, Gerhold Brill, Tanja Walter, Norbert Weske, Tamara von Ehr, Katja Becker, Erich Franke, Marcel Niepenberg, Myrta Lehrmann, Stefan Franke, Sascha Schweitzer.**

Foto: Weber

Sascha Schweitzer auf einen stabilen Personalstand von 16 aktiven Kameraden blicken. Diese absolvierten 31 Übungsdienste.

Die Wehr rückte zu zwei Einsätzen aus, worunter eine Personenrettung auf der schönen Aussicht war. Bei tiefem Schnee wurden drei unterkühlte Wanderer in ungeeigneter Kleidung im Wald geret-

tet, ins Warme gebracht und medizinisch versorgt. „Es zeigt sich, dass eine kleine Ortsfeuerwehr, wie wir sie haben, durchaus ihre besondere Daseinsberechtigung hat“, sagte Sascha Schweitzer.

„Ortskenntnis, Mut und Bereitschaft zum Ehrenamt führten hierbei dazu, dass drei junge Leben erhalten blieben.“ Bei diesem Einsatz zeigte sich

allerdings auch, dass der neue digitale Sprechfunk noch nicht ausreichend ausgebaut ist. Hier mahnte der Wehrführer Handlungsbedarf an. Im nächsten Jahr will die Freiwillige Feuerwehr wieder die Überprüfung der Feuerlöscher anbieten, und zur Fußballweltmeisterschaft ist eine Übertragung auf die Großbildleinwand geplant. (kw)